
                  

点字ボランティア養成講座 5 月 19日～7 月 21日〈全 10 回〉の講座を受講してい

ただきました。 

 

簡単に点字といっても、奥が深く、五十音はもちろん「！」や「？」などの符号も点

字で表さないといけません。 

また、点字を書くだけでなく、点字を読む練習もしていたので、覚えることが多く 

あったかと思います。 

そんな中でも、今後、視覚に障がいのある方に、本や広報などをとおして情報を 

知っていただくための力をつけるために、皆さん一生懸命講座に取り組まれていま

した。 

講座を受講してくださった方々、ありがとうございました！！  

                           

 

 

 

 

 

 

 

点字ボランティア養成

講座の様子です。 

皆さん真剣に取り組ま

れています。 

講座で使用する点字版です 

この点字版を使って点字を

書きます。 



初めて点字に携わり、難しいなと思いながらも楽

しく点字に触れることができました。 

 

視力に障害を持たれている方たちが、実際にす

べてを点字で読まれて理解することは、大変むず

かしいことであるのだと初めて知りました。 

これからも点字を続け、もっと点字を理解してい

けたらなと思います。 

点字ボランティア養成講座の受講者の声 

今回、挙げた感想以外にも、「楽しく点字を学ぶことが

できた」や「今後も点字に携わりたい」などの感想もた

くさんいただきました。 

 

この講座をとおして、少しでも多くの方に点字に触れて

いただければと思います。 

 

改めて講座を受講してくださった方々、お疲れさまでし

た。 

ありがとうございました！ 

 

職場の同僚に全盲の方がいらっしゃって、親し

くしていたこと、また父も退職後に点訳のボラ

ンティアをしていたことをきっかけに、この養成

講座に参加させていただきました。 

 

講座の説明は大変分かりやすく、また点字の

仕組みを知れば知るほど、その奥深さがよくわ

かり、点訳のボランティアとしてお役に立てる 

ようになりたいという気持ちが強くなりました。 

10回、楽しく通わせていただきました。 

いつも丁寧なご指導をありがとうございまし

た。 

豊中市の同じような講習に参加した友人が、

絵本を点訳したと聞いてやってみたいと思いま

した。 

細かなルールがいろいろあり、てこずりました

が、間違えてることが一番困ることだと分かり

ました。 

週報をこなせるようにとは思いますが、本当は

おもしろい短い小説をうってみたいと野望を抱

10回、楽しく通わせていただきました。 

いつも丁寧なご指導をありがとうございまし

た。豊中市の同じような講習に参加した友

人が、絵本を点訳したと聞いてやってみたい

と思いました。 

細かなルールがいろいろあり手こずりました

が、間違える事が一番困ることだとわかりま

した。 

週報をこなせるようにとは思いますが、本当

はおもしろい短い小説を打ってみたいと野

望を抱いています。 
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